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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度１７回  通算第１０４３回  平成１９年１１月６日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊田市人権擁護委員 宇野政博さん 
      地区ロータリー財団・研究グループ交換委員 佐々木利政さん（豊橋ＲＣ） 
ビジター  （なし） 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 10／17修正出席率 

５７名 ５０＋２名 ３０名 ５７．７％  ８４．４％ 

司会進行  笠原盛泰ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

 こんにちは。来月

１２月４日は、本年

度の年次総会となっ

ております。クラブ

細則第１条第１節に

より、次年度の理事

及び役員候補者をク

ラブの決定する指名委員会より指名を受けま

す。本日の理事会にて承認決定されました指

名委員会メンバーを発表させて頂きます。指

名委員会のメンバーは、柴田勝会員、浅野桂

会員、山本章吾会員、私井指光基、大岩一仁

会員、山城康司会員、夏目雅康会員の７名の

方々です。どうぞよろしくお願い致します。 
 本日の例会は、外部講師を迎えての例会で

す。どうぞ宜しくお願いします。 

★幹事報告      夏目雅康副幹事 

次回例会について 
地区大会の出席について 

★委員会報告 

豊川で第九を歌う会(小野喜明さん) 
  12 月 1 日のカルミナ・ブラーナ豊川公演の

ＰＲについて 

★地区ロータリー財団のＰＲ 

研究グループ交換委員  佐々木利政氏 

 こんにちは。

大変貴重なお

時間を拝借し

ましてＰＲを

させて頂きま

す。５月の地

区協議会、７

月、１０月と

地区の財団委員会を開催させて頂いておりま

す。その折には会長さん、財団委員長さんに

ご出席を頂いております。 
 今月１１月は、ロータリー財団月間となっ

ております。地区役員が各クラブにＰＲ活動

で訪問することになっておりまして、本日お

伺いしました。 
 ご存知のように地区には７つの委員会があ

ります。寄付金を集める委員会が３つ「年次

寄付委員会」「ポリオプラス委員会」「恒久基

金委員会」があります。そして寄付金を活用

する委員会が４つで「補助金委員会」「財団奨

学委員会」「研究ブループ交換委員会」「財団

学友委員会」あります。皆様方の大切なお金

を 3 年後に返ってきまして 50%を活動費とし
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ています。その中の 20%を地区補助金という

形で皆様に還元しています。こちらの豊川宝

飯クラブさんも昨年度、豊川養護学校の杉板

貼りの事業に活用していただいたと思います。

大変ありがとうございました。毎年、600～700
万円ぐらいが地区補助金として活用されてい

ます。また事業等ありましたら来年度に申請

をお願いしたいと思います。本年度は 20 ぐら

いの事業の申請があり 2 つぐらいがダメにな

っただけで殆どの申請に補助金が支給されて

います。 
 それからお願いですが、私が所属している

研究グループ交換委員会、いわゆる GSE です

が、11 月 11 日より約 1 ヶ月間フランスより 5
名の方がおみえになります。今年の場合は名

古屋と尾張地区で受け入れを行なっておりま

す。来年はアメリカかカナダの方々で受け入

れはこちらの東三河の担当日一週間程ありま

す。ひとりずつホームスティをして頂くので、

その折にはお願いに上がる予定ですので、是

非ともご協力をお願いします。 
 本年度、新しく「世界平和フェローシップ

委員会」が発足をしました。これは、国際紛

争の無くすために人材育成をしようとうこと

で、世界に財団奨学生が活躍していますので、

彼らにお手伝い頂きながら、我々ロータリー

が国際紛争を無くすための手助けをしていこ

うという委員会です。全部で 8 つの委員会が

あり活動をしています。これからも皆様方の

ご協力をお願いしたいと思います。今後とも

よろしくお願いします。ありがとうございま

した。 

★外部講師の卓話 

○講師の紹介  夏目プログラム委員長 

本日の講師の宇

野雅博さんをご紹

介させて頂きます。

昭和１２年生まれ、

愛知学芸大学、現

在の愛知教育大学

のご卒業で、豊田市内の小中学校にお勤めさ

れていました。平成１４年から豊田市の人権

擁護委員をされています。今回は、同じく人

権擁護委員をされている井指会長の奥様から

のご紹介です。腹話術を交えての楽しい講話

を頂けると思います。ご静聴よろしくお願い

します。 

○「けしの実」      宇野政博氏 

まず、法句経の中にある「けしの実」という

お話を腹話術

でケンちゃん

とおじさんの

会話で楽しく

お話下さいま

した。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

世の中には、差別用語がいっぱいあります。

私たちはお互いに気をつけないといけません。

本日配布した資料にまとめましたので、一度

お目通し頂き、ご注意頂ければと思います。

もしも、差別用語うっかり使ってしまった時

には、すぐに謝って訂正することが第一だと

思います。本日はありがとうございました。 
 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 佐々木利政氏 メーキャップさせて頂き 
 福沢省吾氏  ＯＳＧﾌｪﾆｯｸｽの試合応援を 
 宇野政博氏  お車代をニコボックスへ 
 笠原盛泰会員 東愛知社会賞を頂き 
 森下武治会員 いろいろ御祝い頂き 
 杉浦節子会員  〃 
 近田邦満会員 誕生日を祝って頂き 
 小野喜明会員 結婚記念日を祝って頂き 
 大島嗣雄会員 所要にて途中退席します 
 樅山修一会員  〃 
 

会報担当者：柴田浩志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


